

Baptêmes : exclure les étudiants

Le recteur de l'Université de Liège, Bernard Rentier, va proposer d'exclure les étudiants coupables d'accidents lors d'événements de baptême. Il estime que ces pratiques appartiennent à un temps révolu.

Lundi, lors d'un conseil d'administration, il ajoutera un point supplémentaire à l'ordre du jour concernant les baptêmes. Il souhaite que les étudiants responsables d'accidents lors de ce type d'événements ou de soirées

soient exclus de l'université. « Dans le cas de la jeune fille qui est tombée dans le coma le week-end dernier, je ne dispose pas des éléments nécessaires pour juger si les personnes qui l'accompagnaient sont coupables. Je n'entends pas

me substituer à la justice. Mais il faut envisager des sanctions pouvant aller jusqu'à l'exclusion », précise-t-il. Selon le recteur, les baptêmes seraient une pratique appartenant au siècle passé. « De nos jours, il

existe d'autres moyens de développer la solidarité entre étudiants que de se saouler dans des marres de bière et de vomir ». Il espère que l'étudiante concernée ne subira pas de représailles. « Nous ferons attention à ce qu'elle ne fasse pas l'objet de vengeance durant son cursus ». Bernard Rentier appelle les jeunes à se comporter comme

des adultes et non « comme des enfants attardés ». Pour rappel, dimanche dernier, lors d'un week-end entre « bleus » à Marche-en-Famenne, une étudiante en section vétérinaire à l'ULg était tombée dans le coma après avoir ingurgité une grosse quantité d'eau. Elle a repris connaissance mardi. Ses parents ont porté plainte. ■

RÉGION LIÉGEOISE - RUBRIQUE SATIRIQUE

Humour : ça va se savoir

POLICE ACADEMY



Les policiers les plus forts de la région...

Devinette : qui sont ces beaux jeunes hommes en pleine démonstration de leur force et de leur ténacité ? De vrais Écossais ? Non ! Les hommes les plus forts du monde ? Pas vraiment... Les ingénieurs qui ont dû relever le Costa Concordia ? Encore moins. Il s'agit des vainqueurs des « Highland Games » l'an dernier à Oupeye, une compétition prévue à nouveau samedi prochain. Ils ont tous un point en commun : il s'agit de policiers du PAB de Liège, le peloton anti-banditisme. On ignore s'ils sont anti-culotte sous leur kilt... (photo planparty.com)

RIGOLO

La maîtresse à la SPA

Une quinquagénaire de Nessonvaux a comparu devant le tribunal correctionnel de Liège pour des coups et blessures involontaires après avoir lâché son grand chien dans un terrain de football puis lors d'une fête de carnaval. À l'occasion des premiers faits, le chien s'était rué vers une famille et avait « attrapé » une petite fille de 6 ans au niveau de la hanche. Au carnaval, toujours à Nessonvaux, c'était une dame qui regardait le cortège qui avait été mordue à la cuisse par le grand animal 70 cm au garrot. Vu la mauvaise foi de la maîtresse du chien, qui rétorquait toujours qu'il « ne voulait que jouer » et qu'il était « très bien dressé », et ce par elle-même uniquement, le chien avait finalement fait l'objet d'une saisie administrative et avait dû subir des épreuves comportementales à la SPA.

Verdict de la société protectrice des animaux : ce n'est pas le chien qui a un problème mais sa maîtresse, qui ne sait pas du tout s'y prendre en matière d'éducation de canidés. La juge lui a demandé si une peine de travail à accomplir à la SPA, où elle serait formée pour gérer son compagnon à quatre pattes, lui conviendrait. C'est vraisemblablement vers ça qu'elle va s'orienter... ■

LWS

HILARANT

Leçon de comm'

« On vérifie la boîte de tout ce qu'on avait dit qui était dedans ! » Le député provincial André Gilles a fait une démonstration magistrale de communication en radio dans l'émission « Sans langue de bois » sur RTL. Un vrai cours de wagnlais, selon l'animateur. Entendez un mélange de wallon et d'anglais de la part du président du conseil d'administration de Tecteo. « À un moment donné, il y a un engagement - on appelle ça une « binding offer », une offre liante, si vous voulez, en français -, à partir de quoi on vérifie la boîte de tout ce qu'on avait dit qui était dedans, et au moment où on va faire le « closing » - c'est-à-dire qu'on va terminer cette investigation - on va vérifier si ce qu'on croyait qui était dedans était bien dedans. Pour le moment, nous allons terminer tout d'abord la « due division » comme on dit dans le jargon, jusqu'au « closing » puis le « signing » qui est prévu au 30 novembre avec L'Avenir. »

Vous n'avez rien compris ? Nous non plus. Mais nous ne sommes pas des spécialistes de grosse boîte. On ne peut donc pas vérifier si « ce qu'on croyait qui était dedans était bien dedans ». ■

André Gilles a donc lancé le Voo Rire !

Vous l'avez peut-être entendu sur notre site internet. André Gilles, député-provincial Président et président de Tecteo, s'est exprimé en wagnlais sur le rachat de L'Avenir par Tecteo. Nos confrères de Bel-Rtl, pour leur émission « Sans langue de bois », ont extrait une partie de la conférence de presse où André Gilles s'exprimait et le résultat est hilarant. De quoi donner des idées à certains, notamment sur les réseaux sociaux. Le conseiller communal PS de Saint-Nicolas, Jean-Marc Wilmotte, s'est ainsi fendu d'un « bon sang mais c'est bien sûr, c'est beaucoup plus clair maintenant, c'est vrai que le Voo Rire se rapproche à grands pas... » Il est vrai que nous ne sommes plus qu'à quelques semaines du festival d'humour de Liège sponsorisé par Voo, la marque de télécommunications de Tecteo. On a ainsi eu droit à une avant-première ! Mais ce n'est pas tout, Jean-Marc Wilmotte, sur le même sujet, en a remis une couche avec un tout aussi drôle « Jean-Claude Van Damme, sors de ce corps !!! »

LA CARTE EXPIRE EN DÉCEMBRE 9999

En sillonnant la région liégeoise, notre photographe a repéré un automobiliste qui avait apposé sa plaque de parking pour personne handicapée sur son tableau de bord. En y regardant de plus près, la date de validité de la carte ex-



DATE D'EXPIRATION DE CETTE « CARTE HANDICAPÉ » : DÉCEMBRE 9999...

pire en décembre 9999.

QUI POUR SUCCÉDER À JANSSENS ?

C'était le titre de notre journaliste qui présentait la classique soumagarde « Le Grand Prix de La Magne ». Qui va succéder au vainqueur 2012, un certain Jimmy Janssens ? À la commune, le successeur de Charles Janssens est lui déjà connu. ■



Lundi, Daniel Bacquelaine, concernant le rachat de L'Avenir: « Il y a eu une sorte de piège pendant le vote » ■

LE BILLET DE TCHANTCHÈS

Le cauchemar de Demeyer

Rendant compte de la soirée de gala donnée au Forum à l'occasion des 150 ans de La Meuse, Tchantchès évoquait « Le cauchemar de Willy Demeyer », en effet, ce soir-là, sur scène, il y avait... six Michel Daerden, le vrai, évidemment, mais aussi cinq redoutables imitateurs.

De quoi donner des boutons au bourgmestre de Liège, son meilleur ennemi. Tchantchès expliquait : « Parce que c'est un secret de Polichinelle que les deux camas ne s'entendaient pas. Moi qui les connaissais tous les deux, je

peux même te dire qu'ils se détestaient, et pas vraiment cordialement.

On avait d'ailleurs eu un aperçu au Parlement wallon : le minis' Daerden avait été interpellé par Bernard Wesphael, le député écolo liégeois, sur l'avenir du Port autonome de Liège et sur le fait qu'il n'y avait pas moyen de trouver un successeur à la charmante Marie-Do Simonet. Pour toute réponse, Michou d'Ans s'était contenté de lancer : « Allez demander à Demeyer ! » T'avoueras que, comme débat, c'était un peu court. Mais c'est



surtout symptomatique de l'état des relations entre les deux hommes. ■

PARLONS POLITIQUE CE LUNDI

« Tecteo n'est pas opaque »

L'invité de Parlons politique ce lundi est Dominique Drion. Ce dernier est le vice-président de Tecteo, président du comité de rémunération et président provincial du cdH. L'occasion d'aborder avec lui les thématiques suivantes : l'opacité de Tecteo, le salaire de Stéphane Moreau, l'évolution future de l'intercommunale, la situation au cdH de Liège-Ville, le changement d'échevin en cours de mandature communale. ■ G.G.



■ SOPHIE KIP

châssis - portes
alu - pvc - bois
P. sectionnelles
volets - vérandas

WVA confort sa.

ACECO

PORTES OUVERTES

CES VENDREDI, SAMEDI, DIMANCHE DE 10 A 18H

**POUR VOS CHASSIS,
VENEZ AVEC VOTRE DEVIS
ET COMPAREZ!!**

**VOUS EXIGEZ UNE HAUTE QUALITÉ,
UN TRAVAIL SOIGNÉ ET UN PRIX ?
NOUS VOUS LES OFFRONS!**

**Remise exceptionnelle,
qualité des matériaux utilisés
et du placement sont nos atouts.**

**Rue Charles Magnette, 10/E
4000 Liège
Tél. 04/366 06 66**